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例会報告 第２５５９回 平成２９年４月２０日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                  
風邪を引いて喉が痛いですが地区大会には１０名が参加
していただきました。後程報告がありますので宜しくお
願いします。 
宿毛郷土かるたが出来ました。宿毛ＲＣも後援となって
います。事務局でも扱っていますので宜しくお願いしま
す。 
今年度も後少しとなりました。新会員の入会歓迎会も予
定していますので沢山参加をお願いします。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より：ＧＷ休暇日程のお知らせ 
 
欠席届 １４名 

 

■プログラム                       
地区大会の報告 
竹田幹事 
参加の会員の皆さん大変ご苦労様でした。帰りはマイク
ロバスで和気合いあいと楽しい地区大会でした。 
第１日目は会長幹事会に出席。 
会長代理、ガバナー、バガナー補佐、ガバナーエレクト
の挨拶が主でした。 
第２日目は他の参加者から報告がありますので省略しま
す。夜の懇親会は大変楽しかったです。 
 
髙瀨会員 
２日目から参加しました。 
韓国の会長代理の方が大変熱心に話をしていましたが、
内容はあまり理解出来ませんでしたがロータリーに対し
て熱意を感じました。 
大変凝ったアトラクションもあり各表彰等もありました。 
１１月には高知市で地区大会がありますので参加をお願
いします。 
 
西田会員 
地区大会は高松市での開催でした。 
記念講演は元三重県知事 北川正恭氏テーマは『四国で
一羽の蝶々がはばたくと、世界でハリケーンが生じる』
でしたが、講演前に帰ってきました。 
夜の懇親会は大変楽しかったです。 
 
有田会員 
はじめての地区大会への参加でした。アトラクション大
変面白かったです。 

どこでもそうですがロータリーて何？ 
奉仕の心で・・・と言っていました。 
夜の懇親会も大変楽しかったです。 
 
筒井会員 
今年の地区大会のプログラムは大変良く出来ていまし
た。アトアクションが大変凝っていました。 
クラブ紹介では当クラブ１０名で大変息が合って紹介
しました。１１月に高知で地区大会がありますので是
非１０名以上で参加したいと思っています。 
 
竹葉会長 
前日から西田会員、竹田幹事と３人で参加。 
会長幹事会は挨拶と報告が主体でした。 
報告があったようにアトラクションが大変良かったで
す。遠方なので最終日は昼過ぎに出発をしました。 
マイクロバス８名で色々な話をしながら帰って来まし
た。大人数で参加しましたことが大変うれしく思いま
す。１１月の高知での地区大会には多くの参加をお願
いします。 
 

■ニコニコ                     
竹葉会長                2,000円 
地区大会参加の皆様、本当にお疲れ様でした。 

竹田幹事                1,000円 
 地区大会お疲れ様でした。 
 

■出席報告                     
７７．７８％ 
 
 
 
 
 
 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


